

Don pour l'achat de l'évangéliaire

Chers amis,

Beaucoup parmi vous sont favorables à l'achat de l'évangéliaire. Des tirelires seront mises à disposition dans les églises pour les prochaines messes pour que vous puissiez y déposer votre participation.

Vous pouvez déjà déposer votre offrande au secrétariat.

Mais à ceux qui soutiennent ce projet.

Un grand merci par avance. Soyez bénis.

P. Alexandre, votre curé.

Quête pour le mois de janvier

Le samedi 17 et le dimanche 18 janvier : quête pour le chauffage.

Le samedi 24 et dimanche 25 janvier : quête pour la 70eme journée mondiale des lépreux



Les samedi 24 et dimanche 25 janvier, à l'occasion de la Journée Mondiale des Lépreux, les bénévoles de l'Ordre de Malte seront mobilisés pour rappeler que la lèpre existe toujours et pour collecter les fonds indispensables à la poursuite de ce combat. Les chèques et dons sur internet (www.ordredemaltefrance.org), donnent droit à des déductions fiscales. D'avance merci de votre

Temps de prière / messes de semaine

Laudes à 8h40 et messe à 9h du mardi au samedi église du Sacré-Cœur.

Chapelet : lundi et vendredi à 17h.

Confession :

Tous les matins après la messe jusqu'à 10h.

Le vendredi de 18h à 19h40,
avec les vêpres à 19h30

Le samedi matin de 9h30 à 10h30.

Adoration sur la paroisse : Sauf pendant les vacances

Église du Sacré-Cœur : Jeudi de 9h30 au vendredi 20h .

Église de Soindres : Mardi de 15h à 16h.

Chapelle d'Auffreville : Vendredi de 20h 30 à 21h 30

Église de Guerville : Mercredi de 20h30 à 21h30

Messes dominicales

Samedi 24 janvier :
-18h30 au Sacré-Cœur

Dimanche 25 janvier :
-9h45 à Buchelay
-11h à St Etienne et Guerville

Scanner le QR code pour les informations de la paroisse



Carnet paroissial :

Je confie à vos prières les défunts dont les obsèques ont été célébrées dans nos églises :

Mr Enrico TRINCALE, 92 ans, église du Sacré-Cœur de Mantes la Ville, le 13 janvier.

Mme Odette LOISON, 91 ans, église St Gilles à Breuil-Bois-Robert, le 14 janvier.

Mme Huguette MOTIER, 101 ans, église Saint-Etienne de Mantes la Ville, le 16 janvier.



Groupement paroissial de Mantes Sud

Semaine du 17 janvier au 23 janvier 2026 :

2ème dimanche du temps Ordinaire

Secrétariat : 36 rue René Valognes 78711 Mantes la Ville

01 34 77 00 15-paroisse.mantes.sud@gmail.com

ouverture : lundi-jeudi : 14h/17h

mardi, mercredi, vendredi 9h12h/14h17h30-samedi 9h/12h

Présbytère Guerville : 01 74 58 21 01

paroisseguervillebreuil@yahoo.fr-ouverture : samedi 10h12h

Intention de prière du Pape Léon XIV pour le mois de Janvier 2026 :

Prions pour que la prière, à partir de la Parole de Dieu, nourrisse nos vies et soit une source d'espérance au sein de nos communautés, nous aidant à édifier une Église plus fraternelle et missionnaire.

IMPORTANT INFORMATION MESSES DU MATIN

Il n'y aura pas de messe le matin, à l'église du Sacré-Cœur, le 26, 27, 28 et 29 janvier.

Le vendredi 30 janvier la messe de 9h sera célébrée par le Père Thierry FAURE.

Vous pouvez, si vous le souhaitez participer à la messe de 18h30 à la Collégiale Notre Dame de Mantes la Jolie.

La semaine, qui commence en ce 2^{ème} dimanche ordinaire de l'année A, est la semaine de prières pour l'unité des chrétiens. Les chrétiens de toutes obédiences sont invités à prier pour que Le Seigneur nous donne son Esprit pour restaurer l'unité que notre péché a déchirée. Tous, baptisés, nous recevons cette parole d'Isaïe : "**Tu es mon serviteur, je fais de toi la lumière des nations.**" Nous sommes serviteurs de la Parole de Dieu pour qu'elle soit proclamée jusqu'aux extrémités de la terre, pour dire que Jésus est le Fils de Dieu. Jésus nous demande d'être lumière pour les hommes afin qu'en voyant les disciples agir, ils se tournent vers Dieu pour le reconnaître, le louer, le chanter, Lui dire notre amour et accueillir son amour à lui, Dieu. Nous écoutons la Parole de Dieu, nous en faisons notre prière et nous reprenons cette phrase du psaume : " **Voici, je viens !**" C'est tout ce que Dieu nous demande: aller à Lui, entrer dans son amour, nous laisser modeler "pour dire son amour et sa vérité à la grande assemblée." Être lumière aujourd'hui c'est peut-être de demander, au Seigneur de nous rendre **un** afin que tous les chrétiens deviennent témoins de l'amour de Dieu pour tous les hommes, répondant ainsi à la prière de Jésus au cours du dernier repas : "**Qu'ils soient un comme Toi et Moi sommes un !**"

Jean RIGAUD

Proposition de loi sur l'aide à mourir // Mobilisons-nous !

Message de notre évêque

« Au terme du jubilé de l'Espérance, nous sommes confrontés de nouveau à cette terrible question de l'aide à mourir. Dans ce sujet de société, il s'agit d'humaniser la fin de vie avec un approfondissement de ce qu'est la personne humaine : un être de relation qui vit grandit et meurt avec d'autres.

Le Sénat examine, du 20 au 26 janvier 2026, la proposition de loi sur l' « aide à mourir ». S'il était adopté le 28 janvier, ce texte remettrait en cause le respect dû à toute vie humaine, depuis son commencement jusqu'à son terme.

Ce sujet n'impacte pas que les catholiques en France : En effet, la Conférence des responsables de culte en France (CRCF) – catholique, protestant, orthodoxe, juif, musulman et bouddhiste – a déjà alerté solennellement sur les graves dérives qu'implique la proposition de loi introduisant dans la législation française un « droit à l'aide à mourir ». Derrière une apparente volonté de compassion et d'encadrement, ce texte opère un basculement radical : il introduit légalement la possibilité d'administrer la mort – par suicide assisté ou euthanasie – en bouleversant profondément les fondements de l'éthique médicale et sociale.

Nous, catholiques des Yvelines, nous devons faire entendre notre voix : n'hésitons pas écrire cette semaine à nos sénateurs. Envoyons-leur un message pour exprimer notre inquiétude face à cette rupture éthique majeure (détails ci-dessous) ; nous pouvons aussi nous engager dans les EPHAD, les aumôneries d'hôpitaux, dans nos communautés auprès de ceux qui souffrent... Oser un regard d'espérance sur l'autre, ne va pas sans lui tendre la main, même s'il a perdu espoir.

Mobilisons-nous sur ce sujet urgent de la loi sur l'aide à mourir »

Vous pouvez scanner ce QR code pour accéder à l'article sur le site internet du diocèse et pour écrire au sénateur.



"Soyons nombreux à participer à « La Marche pour la Vie 2026 »

le dimanche 18 janvier

place du Trocadéro à Paris à 14h00.

VŒUX DU CURÉ

FÊTE DE LA PRÉSENTATION DE JÉSUS AU TEMPLE

Lundi 2 février



Messe à 19h30 au Sacré-Cœur,
suivie du partage des crêpes

Vœux du Père Alexandre

Lundi 02 février 2026

Fêtons tous ensemble

la Présentation de Jésus au Temple

par la célébration de la messe à 19h30

en l'église du Sacré-Cœur.

Puis recevons les vœux du Père Alexandre.

Et régalaons nos papilles en dégustant les crêpes préparées par vos soins. Le cidre est offert .

Soyez tous les bienvenus !

LE CERCLE DE SILENCE ARRÈTE DE SE TAIRE

Le samedi 24 janvier, le cercle de silence de Mantes fête ses 16 ans.

Cette manifestation pacifique, initiée par un Franciscain de Toulouse, réclame, chaque mois, un accueil digne pour les personnes contraintes de quitter leur pays.

Le nombre de participants diminuant régulièrement, ce sera aussi le dernier.

L'attention aux étrangers ne faiblit pas pour autant.

Associez-vous à cette dernière manifestation, entre 11 h et midi,
place de la république, devant la mairie de Mantes-la-Jolie.

Table Saint-Martin à Guerville

Dimanche 1er février 2026 de 13h à 16h à Guerville

(après la messe d'ARNOUVILLE).

Organisée par Nicole ORANGE (*inscriptions au 01 30 42 30 13 ou 06 09 39 14 96 jusqu'au mercredi 28 janvier inclus*).

Une participation de 6 Euros est demandée à chaque participant à la fin du repas.

N'oubliez pas de demander si vous avez besoin d'être véhiculé !!!



Semaine de prière pour l'unité des chrétiens à vivre en doyenné

Samedi 24 janvier

Messe à Ste Anne de Gassicourt à 19h45